

# NGO

## 'Tan Tokak Palak' Masyarakat BTS Ulu Dukung Hj. Ratna Machmud Dua Periode

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.NGO.WEB.ID](http://MUSIRAWAS.NGO.WEB.ID)

Mar 14, 2022 - 21:12



MUSIRAWAS SUMSEL - Program Bupati Menyapa Masyarakat terus berjalan.

Kali ini Minggu (13/3/2022), Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud mengunjungi Desa Sungai Naik, Desa Mulyoharjo dan Desa Sukamakmur Kecamatan BTS Ulu. Satu hal yang menjadi catatan, bahwa dalam kesempatan ini tokoh masyarakat desa setempat mendoakan Hj. Ratna Machmud dua periode.

Pernyataan dukungan dua periode ini diawali Usmadi, salah seorang Tokoh Masyarakat Desa Sungai Naik Kecamatan BTS Ulu.

"Terime kasih ibu bupati, kami nak mbuat doa besame. Kami nak bedoa supaya ibu bupati pacak periode mimpin Musirawas ikak. Dan kami idak kan ke lain hati," ujar Usmadi.

Ucapan terimakasih dan doa ini, bukan tidak beralasan. Usmadi menjelaskan kalau selama empat kali ganti bupati, baru Hj. Ratna Machmud lah yang pertama kali sudi menyambangi desa ini.

"Dusun kami ikak dusun jauh, terpencil. Dak katek bupati yang endak ke dusun kami ikak, kecuali ibu Bupati Hj. Ratna Machmud. Kami tue-tue dusun ikak minta supaya ibu bupati sehat, program Musirawas Mantab dapat terwujud," tambahnya.



Senada dikatakan Atmo Wiyono Tokoh Masyarakat Desa Mulyoharjo. Menurut dia, program Musirawas Mantab sangat menyentuh langsung ke masyarakat, seperti santunan kematian, rumah tahfidz, seragam sekolah gratis dan sebagainya.

"Hanya dalam jangka satu tahun, program yang disalurkan ini sangat berkesan bagi masyarakat terkhusus masyarakat Desa Mulyoharjo. Maka tidak berlebihan jika kami menginginkan ibu bupati diberikan satu kali lagi kesempatan untuk menjadikan Musirawas ini semakin mantab," papar Atmo Wiyono.

Lain halnya dengan Sukarman, Tokoh Masyarakat Desa Sukamakmur. Ia mengungkapkan kedatangan Bupati dan rombongan ke desanya ini merupakan jawaban dari keraguan masyarakat tentang kepemimpinan seorang ibu-ibu.

"Pada awalnya, sebagian masyarakat kami meragukan seperti apa

kepemimpinan seorang emak-emak. Tapi lambat laun keraguan itu sirna. Terlebih pada hari ini, Ibu bupati berkesempatan hadir dan bertemu langsung dengan masyarakat Desa Sukamakmur," tutur Sukarman.

Ia juga mengatakan, mewakili masyarakat meminta agar Hj. Ratna Machmud mau menerima permintaan masyarakat yakni maju kembali pada periode selanjutnya.

"Baru satu tahun sudah tercapai 70 persen. Apalagi satu periode penuh. Kami mohon kepada ibu Hj. Ratna Machmud terima permintaan masyarakat untuk dua periode," tambah Sukarman.



Tak hanya tokoh masyarakat, Kepala Desa se Kecamatan BTS Ulu juga kompak menyatakan dukungan program Musirawas Mantab.

Wancik, Kepala Desa Sukamakmur mengungkapkan dengan adanya kunjungan Bupati Musirawas ke desa-desa di Kecamatan BTS Ulu tentu akan mempererat ikatan silaturahmi serta hubungan batin antara pemimpin dan masyarakat.

"Ibu bupati yang kami banggakan dan membanggakan, izin... apakah ibu jadi 'nginap," ujar Wancik tiba-tiba yang membuat Hj. Ratna Machmud kaget lalu tersenyum.

"Kami para kades ini sering dapat ucapan dari masyarakat kami, ibu bupati. Tan Tokak palak kami nak ibu Hj. Ratna Machmud itu lah. Harus dua periode," lanjut Wancik, pemilik JP cafe & resto ini yang diamini kades lain seperti kades Sungai Naik Pepi Prengki dan Saipul Bactiar Kades Mulyoharjo yang dikenal dengan Gubernur Ketoya itu.

Sementara itu, Hj. Ratna Machmud mengucapkan terimakasih atas dukungan dan partisipasi masyarakat dalam pencapaian visi misi Musirawas Mantab.

"Sambutan dan dukungan yang luar biasa ini tentu menjadikan kami akan lebih giat bekerja. Program Musirawas Mantab insyaallah tahun ini akan terealisasi. Terimakasih bapak ibu dan saudara saya sekalian, terimakasih atas sambutan dan dukungannya," ujar Hj. Ratna Machmud.

Hadir dalam 'blusukan' ini diantaranya Assisten I Adm Pemerintahan dan Kesra Ali Sadikin, Assisten II Adm Ekonomi dan Pembangunan H Aidil Rusman, Plt Kepala Dinas PU Bina Marga Alawiyah, Sekretaris PU Perkim Ardi Irawan, Kepala Dinas Sosial Agus Susanto, Plt Kepala Dinas Kominfo dan Statistik Salman Al-Faresi, Sekretaris Bappeda Ichsanuddin dan Kabid Program, Data dan Evaluasi Hartoyo, Kabag Prokopim Dicky Zulkarnain, Anggota DPRD asal Partai Golkar M Nawawi, TBUPP Bidang Sumber Daya Manusia (SDM) Rita Mardiah, Camat BTS Ulu Marzuki. (dod)